

Bretonen zu Besuch in Bedernau

Bedernau (mix) - Wenn das mal nicht ein paar vergnügliche Tage werden! Die Gemeinde Bedernau empfängt am Donnerstag, 30. Juli, eine große Reisegruppe aus Plouigneau in der Bretagne. Ein Teil der Bretonen wird wie schon die Jahre zuvor bei Gastfamilien untergebracht sein, 23 weitere Jugendliche werden zusammen mit drei Betreuern und deutschen Jugendlichen ihr Zeltlager auf dem Sportgelände aufschlagen.



Der Deutsch-Französische Freundeskreis hat für den weit angereisten Besuch ein abwechslungsreiches Programm vorbereitet: gleich am Freitag geht es zu einer Sennerei nach Lehen und weiter zu Schloss Neuschwanstein, anschließend werden sich alle an schwäbisch-bayerischen Tänzen versuchen.

Wahrscheinlich tatkräftig mitfeiern werden die Bretonen beim 30-jährigen Vereinsjubiläum des Musikvereins Bedernau, das an dem Wochenende stattfinden wird. Und gleich am Montag geht das Programm weiter, München wird das Ziel sein. Am Dienstag, dem letzten Tag des Aufenthalts, werden die Gäste erst etwas über alternative Energien erfahren können, danach geht es zum Empfang ins Landratsamt.

Die Gastgeber sowie alle Interessierten treffen sich am Sonntag, 12. Juli, ab 18 Uhr im Pfarrheim Bedernau, um das genaue Programm für den Aufenthalt der Gäste zu besprechen. Sollten sich genügend

Interessierte für den Ausflug nach München finden, organisiert der Freundeskreis Bedernau einen Bus. Anmeldungen hierfür bei Otto Heel, Telefon 08265/492.

10.07.2009 04:46 Uhr

Letzte Änderung: 10.07.09 - 07.50 Uhr